
Склонение прилагательных после
нулевого артикля. Adjectiv
nullartikel

Когда склоняется прилагательное после нулевого артикля, говорят о сильном склонении.

Задача артикля в немецком языке – указывать не только на род, но и на падеж. В случае если ар‐

тикля нет (нулевой артикль), то эту функцию выполняет имя прилагательное. Окончание прилага‐

тельного будет указывать на род и падеж.

Падеж Мужской род Женский род Средний род Мн. число

Nominativ starker Kaffee große Torte weißes Brot tolle Leute

Genitiv starken Kaffees großer Torte weißen Brotes toller Leute

Dativ starkem Kaffee großer Torte weißem Brot tollen Leuten

Akkusativ sterken Mann große Torte weißes Brot tolle Leute

Как видно, прилагательное получает окончание определенного артикля:

der - starker / den - starken / dem - starkem / die - große…

Точно так же склоняются прилагательные после:

etwas, mehr

Du musst etwas frische Milch dazu geben. – Ты должен добавить немного свежего молока. 

Mehr frisches Obst macht deinen Salat wirklich lecker. – Побольше свежих фруктов сделают твой

салат действительно вкусным.

manch, solch, viel, welch, wenig

Auf der Insel findest du manch interessante Orte. – На острове ты найдешь много интересных

мест. 

Solch schönes Kleid habe ich nie gesehen. - Такого красивого платья я еще не видела. 

Auf dem Markt kaufst du viel frischere Lebensmittel als im Supermarkt. – На рынке ты купишь го‐

раздо более свежие продукты, чем в супермаркете. 

Welch großen Erfolg hat dein Mann erreicht! - Какого большого успеха достиг твой муж! 
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Von ihm habe ich wenig wichtige Information bekommen. – От него я получил немного важной

информации.

zwei, drei, zehn, hundert, …

Zwei große Unternehmen arbeiten jetzt zusammen. – Два больших предприятия теперь сотруд‐

ничают. 

Tausend schöne alte Dinge kann man auf einem Flohmarkt kaufen. – Тысячи красивых старых ве‐

щей можно купить на блошином рынке.

Выполните упражнения к уроку 
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